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ATA DA sEGUNDA nruNúo rr-ruÁma onnrNÁnra Do coNsELHo REGT0NAL DE

rANNTÁCTA DO ESTADO DE SERGIPE - CRF/SE REÀLIZADA NO AUDITORIO DA SEDE

NO DIA VINTE E DOIS DE FEVEREIRO DE DOIS IltrIL E VINTE E DOIS.

A plenária do Conselho Regional de Farmácia do Estado de Sergipe - CRF/SE, iniciou-se às dezoito

hoias e quinze minutos do dia vinte e dois de fevereiro de dois mil e vinte e dois no auditório da sede

ao Cnf iSf, localizado na Av. Governador Paulo Barreto de Menezes,352, bairro 13 de Julho,

A_racajúSE. Participaram da reunião os f)irçtores do CRF/SE: Dr' Carlos Eduardo Araújo de

Otiveira * presidente; Dr. Lysandro Pinto Borges - vice-presidente; Dra. Simony da Mota Soares

- secretária geral e Dr. Daniel Andrade de Oliveira -tesoureiro; os Conselheiros Regionais Efetivos:

Dr. Fábio Jorge Ramalho de Amorim; Dra. Flávia Esteffinia Hora Santos; Dra. Quênnia Garcia

Moreno Resende; Dra. Rosa de Lourdes Faria lVlariz; Dr. Yalmir Paes da Costa e Dra. Yanilda
Oliveira Aguiar. O presidente solicita a todos que se coloquem em posição de respeito para execução

do hino do farmacêutico. Dando continuidade, Dr. Carlos Eduardo registra as presenças da Dra.
lzadora Barros - integrante da comissão de ética do CRFISE, da Dra. Patrícia MeIo - assessora

jurídica do CRF/SE, Diego Rios - assessor de comunicação, Ygor Sanúos - estagiário da comunicação

e a serviclora Cosmira Alves. Em seguida cumprimenta os conselheiros regionais presentes e o público
que âcompanha a sessão via redes sociais. Na sequência, declara aberta a Segunda Reunião Plenária

Ordinrária de2022.Inicia a primeira parte da reunião nos seguintes termos: I - Leitura e aprovacão da
ata da reunião plenária anterior: O presidente pede os destaques da ata da Primeira Reunião
Plenária Ordinária de dois míl e vinte e dois, perguntando aos senhores e senhoras se há inclusão do

texto e se há algum comentiáÍiô e/ou correção. Feita as considerações da Dra. Quênnia Garcia e tendo
todos a oportunidade de se manifestar, nada mais havendo a alterar, não havendo nenhuma abstenção e

feita a correção solicitada, fica aprovada a ata com o texto mencionado, a qual será assinada por todos.
Em seguida, o presidente Dr. Carlos Eduardo passa a tratar da leitura de informações de interesse

público e dos farmacêuticos, seguindo a ordem: leitura de comunicações e informes dos Diretores;
leitura das informações dos demais presentes. II - Comunicações e informes da Diretoria e do
nlenário: Dr. Carlos Eduardo: Comunicação: Justifica a ausência da conselheira federal Dra. Maria
de Fátima que está participando da reunião plenária do Conselho Federal de Fannácia, inviabilizando a
suâ presença na segunda plenária do CRF/SE. Considerando isso, foi disponibilizado o calendário das
plenárias até junho de 2022,já enviado por e-mail para todos os conselheiros e anexado nas pastas de
cada um, condicionando a datas posteriores às plenárias do CFF. O presidente açrescenta: 'ocom relação
à solicitação da viabilização das plenárias à distância, não conseguimos ainda efetivar a questão dos
links de transmissão, como esses aplicativos agora são pagos ou possuem tempo limitado de uso, torna-
se necessiírio abrir outros links, o que é desvantajoso. Portanto, nas reuniões presenciais, para tentar
minimizar os riscos sanitários, fizemos as marcações nas cadeiras com distanciamento e continuamos
mantendo as reuniões restritas à presença dos conselheiros e assessores, não abrindo para o público.
Informes: Aconteceu nos dias i7 e 18 de fevereiro do corrente ano, em Maceió-Alagoas, o Décimo
Encontro dos Presidentes dos Conselhos Regionais de Farmáciâ, com a inovação que foi a
simultânea do encontro de vice-presidentes e fiscais. Com relação ao Encontro de Presidentes,
um roforço de r"rnificação de pauta dos conselhos, foram disçutidas divorsas dçmandas de
coletivos para serem apresentadas ao CFF. Em sua fala, o presidente afirma: 'oFoi bastante positivo e

houve uma comissão formada por representantes de cada região do Brasil para que fosse bem mais
representativa. Como participante pela primeiÍa vez desse evento, achei bastante positiva, tirando
dúvidas e também dando as minhas contribuições." Posteriormente, passa a palavra para os dernais
diretores. Com a palavra, o Dr. Lysandro Borges cumprimenta a todos e inicia suas considerações:
"Como vice-presidente participei do encontro em Maceió juntamente com o fiscal Hayslan Alves. O
evento aconteceu em salas separadas com as demandas para os presidentes e dçmandas para os vice-
presidentes e fiscais. Foi discutido sobre os principais desafios do processo de fiscalização, abordando
alguns pontos importante que foram debatidos çomo: o problema da pandemia, o aumento de
farmacêuticos ausentes nos o grande clesafio da nova Resolução e o enquadramento ot/dos níveis cle fi um, dois, três, quatro e cinco. Esse grande desafio foi

Av. Governador Paulo 2 - 13 de julho - - e-mail:
crl

Oliueim

§3

Eu
, ,lts I
/ /rFr õ
HHÊ
§r= *,§É

,J'a

UJ(/)
lÀ
É,
<J
oE
G'
'õ
t
l,o
E

ai

-§
§

-§
elê
§l

r+r

qJ
<r)

n<

LlJa
I
d.o

.€
e

â<

I'õ
.Ê.
o
I
bo

l!^ -ÍQJ)

Hel
38
39
40
41
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51

clô
-(
Dt

79)32

n turlns@4ftúdr0iiveiru
Presidente üb CRFi SE

Dt,
Secretaria 0eral do 0RFISÊ ü do CRÉril



52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73

-@'eRrsF
sERvrço púsl,tco runrRAt
CÚNSELHO FEDERAL DE FARMACIA
coNsELHo REGIoNAL DE rRnuÁctl Do EsrADo DE SERGIPE

debatido nos dois dias, foi formado uma comissão que, na próxima plenária do CFF, irá encaminhar um

documento que elaboramos nesses dois dias, aórescentando sugestões para alterações da última

Resolução; Outro informe é que fomos convidados pelo CRF/BA e CRF/GO, para participar de dois

eventos independentes, abordándo o papel do farmacéuticos na COYID-19". Sem outras manifestações

para informes, o presiáente Dr. Carlos Eduardo, pÍISSa pârâ o próximo ponto de pauta: III - Aprovação

do plano Anual de Fiscalização do CR{/SE ?022 - Dr. Carlos Eduardo explica que foi envido para

todosos.on,"ll,,"i.o,@zaçáo,omeSmofoirealizadocombasenasresoluções
vigentes, inclusive a Resoluçao n"70Al2A21,e coloca para apreciação de todos e posterior deliberação'

Erã seguida, foi feita uma explanação, pelo vice-presidente Dr. Lysando Borges: 'temos a missão e

meta p-rincipal da empregabilidade,-como papel do CRF/SE, devido à grande escassez de vagas pâÍa o

profrrrionuiem Sergipe.luru qu" muitos compreendam, o papel da fiscalização não se trata de punir ou

p".r"gui, o p.ofisri"onal e sim gerâr empregos, que é encontrando nas farmácias ilegais e exigindo

p"rurrt" a Lei que esses estabelecimentos tenham o profissional farmacêutico. Portanto, nosso Primeiro

Foco são as faimácias ilegais e já foi feita esse ano uma ampla fiscalização; tarnbém fizemos contato

direto com o Ministério púbtico para que essas farmácias possam ser fechadas ou encaminhadas para a

regularização, contratando o farmacêutico conforme a Lei e, assim, gerando mais empregos e

,alorizaçío dos profissionais. O Segundo Foco, posteriormente, é atuar nas farmácias públicas,

existindo muitas sem o profissional farmacêutico para prestar assistência e dispensação, serviços muitas

vezes conduzidos por outros profissionais. O Terceiro Foco é nas farmácias que não têm profissionais

presentes rro momento da inspeçáo.Paru isso, criamos mapas ilustrativos paÍa que todos entendam

visualmente o que ocoÍre em Sergipe e qual a nossa estratégia e missão diante desse projeto que é a

empregabilidade, a fiscalização humanizada e orientada desses profissionais." Em seguida, o vice-
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empregabilidade para visuaiizar melhor." Em seguida, Dra. Quênia Garcia levanta a discussão sobre
dispensação de medicamentos em locais considerados postos de medicamentos e suas exigências em
conformidade corn a Resolução no5.99I de 17 de dezembro de 1973. das limitações de

Carlos Eduardo explica: "em relação aos postos de medicamentos, eles têm suas regras, prioridades e
limitações de distância e também limita o tipo cle medicamento que é dispensado. O que tem visto, eSE
lsso inclusive foi discutido no encontro do CFF, é que alguns estabelecimentos tentam burlar a legislação

'§
Êcom base nos postos de medicamentos." O presidente cita alguns relatos de posto de rnedicarnento e de

farmácia pública como exemplo. Com a palavra Dr. Fabio Ramalho, complementa: "com relação aos
postos de medicamentos, um dos critérios para registrar é uma declaração de alguma autoridade do
município, afirmando que naquele perímetro não existe nenhum estabelecimento farmacêutico. E minha
sugestão é, como tem as questões políticas envolvidas, quando houver esse tipo de registro, que seja
verificado o entorno, como foi colocado pelo colega a questão do geoprocessamento, porque seria
bastante interessante a fiscalização o uso do GPS (Gtobal Po,sitioning SysÍem), uma tecnologia

Av. Governador Paulo Aracaju/SE -(79)321 - e-mail:
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localização parâ ter o distanciamento, oS quilômetros necessários para confirmação para os postos' Dr'

Carlos Eduardo, ,*úu que essas informações dadas referente aos postos de medicarnentos são as

informaçõesjá dos pro""rro, de atuação da fiscalização, indo aos locais e constatando se de fato eles se

caracterizam com o q* foi solicitado no ato da inscrição. Retomando as considerações à respeito do

plano Anual de Fiscaiiz ação 2022,Dr. Fábio Ramalho apontou: no item 4.2 -B, que fala do número

máximo permitido de assístência técrrica ou de substitutos, quando fala que não há limite desde que não

ilr;À"ôr" de horário. Sugerindo que insira no item os pontos Bl e 82 para um melhor esclarecimento

do horario de assistência e do substituto." O presidente esclarece que o texto refere que não ha.ia choque

entre as assistências e não entre as substituições. Em seguida, é esclarecido por Dr. Daniel Andrade

que ..a pessoa quando declara que é farmacêutico substituto, não precisa declarar o horário de

assistência, só consta como substituto. Durante a nossa Íeunião de aprovação analisando esse plano, nos

chamou a atenção esse ponto e cleixamos o texto porque ele fala de assistênçia técnica ou substituto,

desde que não haja choque de horário". Também esclarecido por Dr. Carlos Eduardo que chegou à

conclusão que é üm texto descritivo e que no ato ele vai remeter a Resolução que tem isso descrito de

fornra bem clara. Dando continuidade as colocações, Dr. Fábio Ramalho aponta: "o item 4.4 de

procedimentos para autuação de estabelecimento no item "A", fiquei em dúvida r:nde fala: constatação

da ausência de farmacêutico. Ele só trata da palavra autuação a depender do perfil, porém tem a questão

do perfil 4, que não tem autuação e não vi nada que f,ale da intimação que caberia ao perfil 4." Após

discussão e esclarecimento dos destaques, o presidente coloca em votação a sugestão do Dr. Fábio

Ramalho do acréscimo no item 4.4 - Ado termo "intimação" como consta nos demais itens C, D e E no

plano anual mencionado. E não havendo mais nada a acrescentar, nenhuma objeção, fica aprovado por
unanimidade a sugestão do conselheiro Fábio Ramalho e também aprovado o Plano Anual de
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Fiscalização de 2022 do CRF/SE. Dando continuidade, o presidente passa para o próximo ponto de
pauta: fY - Ciência dos PAF'S decidido em AD REFERENDUM: Dr. Carlos f,duardo apresenta e
explica a todos a apresentação de alguns processos administrativos fiscais para ciência do plenário. que
foram decididos por Ád Referendum devido à não apresentação de defesa do auto de infração ou à defesa
internpestiva. Isso é uma formalidade que é prevista pela Resolução 56612012, para que possamos dar
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não tem registro, sem aarga horaria, é outra situação e o estabelecimento deve ser autuado. No caso
especifico dessa análise dos quatro processos, baseou em cima desse critério. Entilo, o entendimento
jurídico é que esses estabelecimentos não deveriam ter sido autuados, por via de consequência, entendo
pela desconstituição dos mesmos, submetendo-os na aprovação da plenária." Com a palavra Dr. Carlos
Eduardo, em sua fala diz: "diante do apresentado formulamos a disponibilização desse parecer no02 e

nele foram inseridos os números dos processos que se enquadram. Para que sigamos esse rito nas
próximas plenárias, toda vez que houver casos como esses, será emitido um novo parecer incluindo a
base legal e processos paÍa que sejam apreciados. São os processos núrmeros 20042!12011619;
20042112020854;20042112A21429,20042112031947,e|es foram desconstituídos com base no parecer
jurídico que analisa a vigência da resolução n"70A/2021, diante disso coloco para votação sob a
aprovação paÍa a desconstituição desses processos. Não havendo manifestação, declaro aprovada a
desconstituição desses processos por unanimidade." Em seguida, pergunta se há algo mais a acrescentar,
sendo apontado por Dr. Fábio Ramalho dúvidas com relação ao perfil apresentado para análise,
existindo o perfil inicial da empresa antes da fiscalização e o perfil após a Íiscalizaçãoo e qual desses

perfis será analisado. Dr. Carlos Eduardo esclarece: "após colocado essa situação na plenária passada,

fui verificar com o setor de fiscalização e discutir como funciona o sistema. No meu entendimento, dar-
se-á da seguinte forma: quando o fiscal vai ao estabelecimento o perfil que ele tem é a informação que

consta no sistema, mas ele gera o procedimento de fiscalização, alimenta o sistema e aquela informação
ela passa a formar o perfil. Então, a visão que eu tenho é que os conselheiros devem analisar o que está
no final, senão estaria sempre excluindo o perfil, e isso pode tanto prejudicar como beneficiar. Então o
entendimento é que o perfil é formado com ato da fiscalização e o ato do fiscal." Passa para o item YI
* O que ocorrer: Dra. Rosa de Lourdes Mariz solicita que os presentes façam um minuto de silêncio
como símbolo de pesar, respeito e homenagem à farmacêutica Dra. Maria Anaide Freitas Araújo, ex-
presidente deste egrégio CRF/SE, que faleceu no dia l4 de feveretro de2022. Sem mais manifestações,
Dr. Carlos Eduardo finaliza a primeira etâpâ encerrâ.ndo as transmissões e agradecendo a presença de
todos os expectadores" Passou para o item: VIII - :

inicialmente foram realizadas as inscrições dos relatores com a secretária geral, Dra. Simony da Mota.
Cada conselheiro relator apresentou inicialmente os processos referentçs à revisão, caso houvesse,
seguindo dos processos administrativos fiscais de primeira exposição. Para os processos submetidos à
revisão, os votos favoráveis ao relator ou ao revisor foram computados pela secretária geral Dra.
Simony da Mota, prevalecendo como decisão final do plenário o parecer concordante com a maioria
absoluta dos votos dos conselheiros. Os pareceres dos processos administrativos fiscais submetidos
pelos relatores como primeira exposição foram colocados em mesa pelo presidente Dr. Carlos Eduardo
para contestação. Caso houvesse contraposição com o parecer do relator, o processo era encaminhado
para o conselheiro discordante, que assumia a posição de revisor. Em caso de concordância geral, o
processo era considerado aprovado por unanimidade. A discussão de cada processo tem duração de, no
máximo, dez minutos. Ao final os conselheiros efetivos, com direito a voto, indicarão se votam Çom o
relator ou discordam.: *Processos Administrativos Fiscais Retirados conforme Resolução
n"700/2021 e narecer iurídico CRF/SE n"02l2022 e aprovados nor unanimidade: 20A42112A30947;
2004211201 1619: 2004211202A854, 70042112021429 *Processos de Defesas Yalidada
Unanimidade PAF'S números: 20022102A41021; 2A0422012A1553; 20A42201200925;
20042241191 I l4; *Processos de Defesas com interesse/conflito para analise para redistribuição:
20042112021612; *Processos de Defesa de relator/revisor: Defesa Desconstituída por
Unanimidade relatorlRevisor: 200221A6171018;20042202081403; *Processos retirados de mesa
para vista; 20042201130832; *PROCESSOS AD REFERENDUM: 20A42l11l8l1241"
20042111251336; 20042111251470:' 200421 11260850; 200421 12011439; 20042t12011632
20042112020825; 20A42112031024; 2üA421 12100955; 2AA42112141A35; 20A42201 100907;
20042201101445; 20022201101011; 20022201101509; 7A0222011 10855; 2A022201 I I 1010;
20022201111058; 20022201111117; 20A22201111650; 20042201111029; 20042201111346;
200422A1 I I 1435; 2004220tr20952; 2A022201 120910; 200222011DA949', 20A22201121116:'
20022201121455; 200222A1 1646; 20022201131A32; 20022201 131ô50; 2üA22201 131114;
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200222ü124A925; 2D02220r241a45; 20022201241359; 20A42241181202; 20042201181227;
20042201181603; 200422ü1190841 2a042201190902; 2A0422Ar§0927; 20042201191444;
2A042201191559; 2A042201200947: 20042201201541; 20042201201508; 200422001A901:
20A22201251545; 20A2?201261121; 20ü22201261618- 20A?2201761647; 20022201270841;
2A04220131A928; *Processos de secretaria: Solicitação de inscriçâo definitiva de farmacêuticos
número processos e nomes: 2283/2021- Matheus Neiva de Deus ( 1899); 2952612A21 - Paulo Souza
Santos Reis (2201); 3103612021 - Vanessa Leite Gonçalves (2213); 32782/2021- Mônica Ferreira
Alves (225 l);3236812A21 - Edilziane Rodrigues Santos Pereira (2279);3456812021- Graziella Santos
dos Anjos QZa\; 3221012021 - Daniel da Mota Oliveira (2227); T16A/2021 -Maria Angélica
Mendonça Andrade (222$;3406712021 - Anne Tairine Gonçalves Santos (2399); 3414512A21 -
Rosecleia Rodrigues Santa Barbaru (2417); 34467/2021 - Rosiane dos Santos Vieira {227D;
213187812021 - Josefa Rabelo Santos QaaT;34967/2071 - Natália Nascimento Andrade (2388);
3447212021 - Mayara de Almeida Lima Ribeiro {2260); 2876612021 - Cynthia Baros Lima (2140);
3492712021 -Letícia Lira da Silva (2148);3lll9l2t2l - Taislaine Pereira Santos {2216);3507212A21 -
Ginavilda Santos Leite (2453): 37480/2022 * Maria Katiane dos Santos (2268); 35016nA21 - Luiz
Paulo da Silva (2347);31641/2A21 - Alberto Jerônimo dos Santos Brambilla de Aguiar (2297);
3743912021 -Rafaela Porfirio Santos (225\;3376212021--Rogerio Silva Santos (2312);3387912021-
Swany Maria Pereira da Silva (2316): 837 412021 - Maria Lucileia Barros (2305); 37?8412022 - Tayane
Roclra Menezes QA7D;213136112021 * Silvânia Gomes Dantas Qa35);3743612022 - Aline Sousa
Gois Celestino (2245);37137/2022 - Ronaldo Vieira Rodrigues Junior (2281);36552/2022 * Sirlene
Cesar da Silva Donato (2244);3804912022 - Tamyres Mecenas de Oliveira Galvão (2258);3466812021-
Marcelo Felix Almeida(2392);3884212022 - Joseane Leite da Silva (22EE); Solicitação de inscrição
deÍinitiva de técnico em Análises Clínicas: z 22562912021 - Leilane da Silva Helioterio Q1alfi
3l246DA2l - Marcos Antônio Santos Pereira {390/T):33436/2021- Tania Cristina Alves Sales (3931t)i
3124612021- Marcos Antônio Santos Pereira (390/t); 33621012021 - Everlyns Çarcez Lisboa (0075/t);
213290412021 - Eliclis Teles dos Santos O(3951t);3508212021- Mayara Barbosa Bento Morais (a05lt);
3291212021 - Crislayne da Silva Moreira Qgali; 348312A21 - ítalo Virgens dos Santos gAalg
3412212021- Daniela Teles dos Santos (a00/t); 3760717022 - Rose Clesia Alves Farias (409/t); E nada
mais havendo a declarar, fica encerrada a sessão da Segunda Reunião Plenária Ordináriq às 20h e 13

minutos, e assim sendo a ata lavrada Dra. Simony da Mota Soares, secretária geral do
CRF/SE, que após lida e ada por todos. Aracaju, 22 de fevereiro de dois mil e
e
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Av. Governador Paulo Barreto, 352 - 13 de julho - CEP:49020-010 - Aracaju ISE - (79)3211-99E513211-8577 - e-mail:
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